



Alguno de los cobradores del Mercado de Ruzafa, en su afán immoderado de cobrar puestas, realiza actos dignos de la mayor censura y del correspondiente castigo.

Cuando un medicamento se vende y acredita, es limitado siempre, y esto sucede con el Fostó-Glico-Kola Domenech, así es que el público no cesa al autor, venden otros preparados similares de éxito dudoso.

Ha sido despachado en Ambers para nuestro puerto, en el vapor S. S. Adour, que llegará a mediados del actual, el magnífico automóvil Mitchell, 16-20 H. P., adquirido por el escandalado propietario don Pascual Cadenas.

También han adquirido un hermoso Mitchell, con carrocería torpedo, el diputado a Cortes D. Fidel García Berlanga, y otro el sportman D. Antonio González. Estos dos últimos llegarán a Valencia a primeros de julio, con otros coches de la misma marca.

Sombrosos de paja, los mejores, más baratos y elegantes. Baganí, Zaragoza, 19.

Una comisión de vaqueros estuvo ayer en el Gobierno civil, visitando en su despacho al Sr. Moreno, a quien rogaron que hiciera presentar al presidente del Consejo de ministros la más entusiasta felicitación de la clase, por haber aprobado el Senado el proyecto de ley de supresión de los consumos.

El Gremio de vaqueros Valencia tiene el honor de felicitar a V. E. con el más vivo entusiasmo por el éxito obtenido en la votación de ayer en el Senado, en la cual obtuvo V. E. el triunfo más simpático a la opinión; el de la supresión del citado impuesto de consumos.

Cerdos que comen torta de morret arroz, se crían sanos, crecen y engordan, 17 céntimos kilo. Drog. S. Francisco, Mercado, 76.

Obra en nuestro poder el folleto que el presidente de la Asociación de fabricantes de harina del reino de Valencia D. Manuel Galindo ha tenido la atención de remitirnos. Este folleto contiene la exposición que esta Asociación mencionada y las de Barcelona y Barcelona y Sindicato de harineros del Norte de España han elevado al Gobierno en demanda de disposiciones benéficas para dicha industria.

La anemia, clorosis, colores pálidos, menstruación difícil y leucorrea se curan con el Dinamógeno Salz de Carlos.

En la capilla que en el convento de los RR. PP. Carmelitas de esta ciudad poseen los Sres. de Muñoz, recibió ayer la Sagrada Comunión su preciosa y encantadora hija Carmencita Muñoz y Ortega.

Los distinguidos asistentes se trasladaron, después del acto religioso, a casa de los Sres. de Muñoz, en donde fueron obsequiados con un exquisito lunch, y en donde relató la alegría por el paso feliz y sereno que en su vida ha dado la preciosa niña Carmencita.

Vernet-les-Bains: Paraíso de los Pirineos.

El Comité ejecutivo de la Asamblea Marítima de Levante, organizada por la Liga Marítima de Castellón de la Plana, ha fijado los días 8, 9 y 10 de julio próximo para la celebración de la misma. Las sesiones de inauguración y clausura se verificarán en la casa ayuntamiento de dicha capital.

Para satisfacer las demandas de informes recibidas del extranjero, el Centro de Información Comercial del Ministerio de Estado está formando una nueva lista de los principales productores y exportadores de España, habiéndose recibido en la Cámara de Comercio de esta capital las hojas correspondientes que han circulado entre las más importantes casas de la región.

Para conocer la rebaja de precios en los discos de la Compañía Francesa del Gramófono, visitar el Salón Cuesta en la Droguería de San Antonio, esquina a calle de Brilla y Bazar Hernández, calle Paz.

Además de los valencianos cuyos nombres hemos publicado, han obtenido pensiones para el extranjero: el Dr. D. José Pérez Fuster, director del Laboratorio bacteriológico municipal, con objeto de ampliar estudios de Higiene aplicada a la Bacteriología, en Italia y Francia; el doctor D. Pascual Meneu, catedrático de Hebreo de la Universidad de Salamanca, para estudiar lengua árabe, en Marruecos, y el Dr. D. Carlos Riva García, catedrático de Historia Universal moderna y contemporánea de esta Universidad, para manuscritos referentes a la Historia de Aragón, en París y Londres.

Stores blancos y crudos en batista, pongis é hilo, a precios nunca vistos y en dibujos nuevos, en la TRASTIENDA de EL CID, 10, plaza de San Francisco, 10.

Para molduras, cromos, grabados, oleografías, cuadros al óleo, marcos fantasía, Bayetini, Pintor Sorolla, 20, frente Monjas Catalinas.

Consulta de enfermedades venéreas y de la piel Dr. Mauro Guillón, Pintor Sorolla, 26, 1.º Gratis para pobres, de seis a siete.

El señor delegado de Hacienda ha recibido las siguientes ordenes de pensión anual: 1.250 pesetas a favor de doña Hortensia Ortega Reyes; 1.125, doña Engracia Vila Hernández; 470, doña Isabel Camacho Jiménez; y 477, doña Vicenta María López.

En la Biblioteca Popular que tiene establecida este Ayuntamiento en la Casa del Pueblo, Gracia, 83, se han servido durante el mes de mayo último 3.460 libros, en la siguiente forma: 157 Episodios nacionales, 1.033 Novelas, 283 Dictionarios, 349 Historias, 63 Ciencias y Astronomía, 110 Artes y Monumentos, 3 Legislación, 25 Construcciones e Ingeniería, 102 Física y Química, 231 Instrucción pública, 11 Agricultura y Horticultura, 46 Obras varias, 3 Medicina y Cirujía, 776 Literatura en general, 55 Biblioteca Selecta, 1 De oficios, 32 Socialismo y Anarquismo, 22 Industrias lucrativas, 8 Fotografía y Fotografiado, 56 Manuales Soler, 37 Colección Diamante, 31 Electricidad y 16 Estudios literarios. Las horas de lectura, son: De diez a dos por la mañana; de cuatro y media a siete y media por la tarde, y de ocho y media a once por la noche.

Hoy han fundado en nuestro puerto los vapores Jorge Juan, de Barcelona, con 255 pasajeros, y el Barceló, de Lanzarote, con cargo general y pasajeros.

En los escaparates del óptico Sr. Crumiere hemos visto expuesta una magnífica lámina, verdadera obra de arte, con que el personal de la división hidráulica del Júcar ha querido demostrar su afecto y verdadero sentimiento que le ha causado el traslado del ingeniero jefe D. Luis Dicenta Lloret, que durante cuatro años ha ocupado tan dignamente el más elevado cargo de aquella división.

La composición de la lámina es preciosa, figurando a la izquierda el busto del señor Dicenta, al que sirve de marco una orla arquitectónica de purísimo estilo Luis XV, que deja aparecer en su parte derecha, a la débil luz del sol poniente, la silueta de Valencia, y debajo las firmas de todo el personal de la división.

Hace tanto más simpático el obsequio, el hecho de ser confeccionado por el delineante de la misma oficina D. Anastasio Ruiz, quien ha ratificado una vez más en el ánimo de todos el elevado concepto en que se le tiene.

La Económica de Amigos del País celebrará sesión ordinaria el día 7 del actual, a las ocho de la noche, y a continuación se reunirá en sesión extraordinaria para discutir y votar el presupuesto adicional.

El Comité del viaje ideal y encantador ha obtenido autorización de las Compañías ferroviarias para prorrogar el plazo de admisión de inscripciones hasta el día 7 del actual. Puntos de inscripción: Perfumería Royal, de M. Molit, Abadía de San Martín, 6, y librería de Aguilar, Caballeros, 1.

Panamás, Mesalinas, Chinés, Beatillas, a precios baratísimos, en la TRASTIENDA de EL CID, 10, plaza de San Francisco, 10.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Juan A. Carrera, 107'40 pesetas; D. José Basó, 33'90; D. Joaquín Villar, 66'23; D. Ignacio Niguez, 18'44; D. Mariano Bosch, 55'53; D. Juan López, 202'08; don Juan Barquero, 1.898'88; D. Justo Moratal, 1.404'60; director de Sanidad Marítima, 191'97; idem de Telégrafos, 643'10; D. Federico Martínez, 625'59; D. Pascual Ibáñez, 403'31; administrador de Correos, 3.032'61; idem de la Cárcel celular, 149'55; idem del penal de San Miguel, 993'93, y D. Francisco Medina, 128'36.

Mañana, a las tres de la tarde, se verificarán en el Instituto general y técnico exámenes de Ingreso núms. 201 a 250, ambos inclusive.

Mañana, a las nueve de la noche, aplicará el Dr. Martí Serrano, el 606, por vía intravenosa, en la casa de Socorro de la Glorieta, a 12 enfermos pobres, que les corresponde por turno.

No ha habido que lamentar ningún fracaso en los 239 enfermos inyectados hasta la fecha.

Ha sido nombrado oficial primero de esta Administración de Contribuciones, D. Trinidad Jurado Sarmiento.

D. Adelacio Mosquera, empresario de nuestra plaza de Toros, llegó ayer a Valencia con sus bellas hijas. Realizaron el viaje hasta Buñol en automóvil, y desde allí en tren, por el mal estado de las carreteras.

Es peligroso abandonar que suele pagarse caro, no lavar los pisos infectos, con CLORALDEHIDO.

Balneario de Santo Tomás Manantial de aguas sulfurosas Situado junto a la iglesia del Grao

Desgracia.—Tomás Candet Domingo tuvo ayer la desgracia de que uno de los morteros que se dispararon con motivo de las fiestas en la plaza del Socorro, le hirieron en la pierna izquierda, produciéndole lesiones que hicieron necesaria su conducción al Hospital provincial, donde quedó para su curación.

Hecho.—Los cacos visitaron ayortarde el piso bajo de la casa núm. 24 de la calle del Beato Nicolás Factor.

Los cacos, que abrieron la puerta con ganza, se llevaron 400 pesetas en billetes y plata, dos sábanas, un par de pendientes de oro y dos pañuelos de seda. Estos no han sido habidos.

En la Audiencia se han visto hoy dos juicios por robo, y en ambos el Jurado ha condenado a los procesados.

Ante la sección primera han comparecido Agustín Pérez Bellido y Manuel Donat Bellido, como responsables del robo de herramientas de albañil, ropas y otros efectos en una casa del camino de Marchalones, habitada por Manuel Torres.

Al primero le ha correspondido la pena de tres años, seis meses y 21 días de prisión, y a su compañero, cuatro meses y un día de arresto.

Les ha defendido D. Salvador Salom.

En la Sala segunda se ha visto la causa incoada por el jurado de Játiva contra Vicente Ramón Pastor Cucarella, que el día 8 de diciembre de 1909 atrajo a varios individuos en la carretera de Benignán a Játiva, robando a uno de ellos la cantidad de 15 céntimos, a otro siete pesetas 50 céntimos y al tercero una peseta en metálico y la feja.

El jurado en su veredicto ha apreciado las agravantes de nocturnidad y reincidencia, y la Sala, al dictar sentencia, lo ha impuesto 24 años de presidio, a razón de ocho años por cada uno de los tres delitos de robo.

La defensa ha estado a cargo de D. Luis Díaz.

Sala de lo civil.—En la vista de un pleito sobre pago de cantidad han informado D. Vicente Dnalde y D. Ernesto Ibáñez Rizo; en la de una tercera de dominio D. José Fagoga, y en cinco recursos electorales D. José Glisent, D. Enrique Alzaga, D. Pablo Meléndez, D. Vicente Marzal y D. Leandro Garnelo.

Avisos de corporaciones

Exposición Nacional en Valencia

Comisión de Hacienda SUBASTA. Por acuerdo de esta comisión y con intervención del corredor colegiado D. Ferrn Romaguera, se subastarán el día 13 de junio próximo y siguientes, de cuatro a siete de la tarde, en el Salón de Actos de la Exposición, VARIOS MUEBLES y OTROS MUCHOS EFECTOS de la misma, que estarán de manifiesto en dicho Salón de Actos y en otras estancias adecuadas para que el público pueda verlos en los días laborales de diez a doce de la mañana y de cuatro a seis de la tarde a contar de la víspera, del día que ha de comenzar la venta en subasta pública.

3.ª Comandancia de Tropas de Administración militar.—Exposición vacante en esta comandancia una plaza de obrero herrador de 2.ª clase contratado, dotada con el sueldo anual de 1.200 pesetas, derechos pasivos y demás que concede la legislación vigente, los que deseen ocuparla y reúnan las condiciones que se exigen por el reglamento de 21 de noviembre de 1884 (G. L. núm. 385), promoverán sus instancias al primer Jefe de la misma antes del día 17 del actual, hechas de puño y letra de los interesados y acompañadas de certificados que acrediten su personalidad y conducta, expedidos por autoridades locales, así como de la aptitud de los Cuerpos, establecimientos o empresas particulares en que hayan servido, debiendo personarse el día 19 a las once en el Cuartel del Pilar para verificar las oposiciones ante la Junta calificadora.

Valencia a 1.º de junio 1911.—El Mayor accidental, Francisco Calvo.

CASA JARQUE

Langostinos frescos del día, salmoneos y langostas. Única casa que los recibe directos y los vende a precios sin competencia. Primera casa que presenta novedades.

Sangre, 12, ultramarinos de Manuel Jarque.

Atención

Se vende grande y sólido edificio propio para industria ó almacenes, situado a la entrada del camino nuevo de Turis, nº 44. También hay máquina y caldera de vapor para más detalles calle Muro Santa, 19, principal de cuatro a siete tardes.

CARNERO

Y CORDERO BABATO. A 5 y 6 perritas cuarta, a 7 y 8 pierna sin torna, a 9 y 10 chuletas.

Calle del Trench, núm. 9 donde hay un cartel blanco y otro encarnado.

ESLAVA

PI Margall, 21. Teléfono 154. COMPANIA COMICA. Director de escena JUAN COLOM. Funciones para mañana.

A las 7 de la tarde: Matinée. DIA DE HODA. Lo que no muere.

Dos actos. A las 10 de la noche: extraordinaria. DESPEDIDA de la compañía y beneficio de los empleados del teatro.

Amores y amorios

Cuatro actos. Restaurant Oriente. SAN VICENTE, 84. MENU PARA MAÑANA.

ALMUERZO.—3 pías. COMIDA.—3'50 pías. Entremeses variados. Entremeses variados. Arroz a la Marinera. Consommé paisana. Sesos a la Portuguesa. Langostinos.—Perdiz a la Catalana.—Nabos brazaados.—Cabrillo a la broche.—Mantecado de avellana.—Postres variados.

Servicio a la carta: Tres platos a elección 2'50 pesetas.

GASTRÓYMASÉ. Los Médicos que usan el Gastróymasé en la práctica de su profesión, aseguran que el uso de este medicamento produce un efecto maravilloso en el estómago, que se manifiesta en la lengua, boca pastosa, aliento feo, hinchazón y pesadez epigástricas, después de las comidas, indigestión, etc. etc. etc. Sección antídota: Somnolencia, estomago debilitado, etc. etc. etc. Sección antiséptica: Comato, los terribles estomatitis. Sección antiséptica: Comato, los terribles estomatitis. Sección antiséptica: Comato, los terribles estomatitis.

SEÑAL LAS SEÑORAS

que basta hacer unas gotas del REACTIVO EUREKA (que venden las principales farmacias, droguerías, y perfumerías) a la cascara de un huevo para que ésta quede convertida en finísima crema que aplicándose por las noches al cutis, conseguirán no solo quitar las pecas, espinillos, patas de gallo, arrugas, manchas, paños, sarpullidos y señas de nacimiento y de la viruela, si no que además la suavidad y tersura que adquiere la tez es incomparable. Depósito, Hijos de Blas Cuesta, Droguería.

Agua de Borines

Universalmente reconocida sin rival para mesa, estómago, diabetes, riñones y artrismo. Pídanse en todo hotel, restaurant y farmacia de España y América.

Informes: Ciscar, R. C., primero, derecha.

Concurso oposición para el Banco de España

Preparación completa para la próxima convocatoria. Informes: D. Carlos de Vicente.

Jersalen, 8, entresuelo, derecha

Horas: De tres a seis tarde.

Dr. Pedro Chiarri

Enfermedades de la matriz.—Cirugía operatoria.—606.—De once a una. Zaragoza, 19, segundo.

Pastillas Jeba

Cura infalible del estómago con las Pastillas Jeba. Venta en todas las farmacias y droguerías. DEPOSITO GENERAL: CABALLERO DE GRACIA, 10 y 12, MADRID. DOCTOR ALCOBILLA, (S. en C.)

R. I. P. Todas las misas que se celebrarán mañana martes día 6, en la capilla del convento de María Reparadora (calle del Gobernador Viejo) de esta ciudad, y en la iglesia parroquial de la villa de Silla, serán en sufragio del alma de El Ilmo. señor Don Antonio Suárez y Rodríguez que falleció el día 6 de diciembre de 1907. Su viuda é hijos suplican la asistencia a alguno de dichos actos religiosos. Los Excmos. é Ilmos. señores Arzobispo de esta diócesis de Santa Catalina de Loryma y de la Seo de Urgel, han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

R. I. P. Todas las misas que se celebrarán mañana 6 del corriente en las parroquias de San Pedro, San Martín, San Andrés, Santa Cruz y en la iglesia de Santa Catalina Martín, y el día 7 en la Colegiata de San Bartolomé de esta ciudad, serán en sufragio del alma de Doña Ana Serrano y Gargallo que falleció en 6 de junio de 1910. Su viudo, hijos y madre, suplican a sus parientes y amigos que se sirvan asistir a alguno de dichos actos religiosos.

R. I. P. Las misas que se celebrarán mañana martes día 6 en la iglesia parroquial de San Juan del Hospital (calle Isabel la Católica), serán en sufragio del alma de La SEÑORA Doña Josefa María Brunet y Borrell Viuda de Ruiz de Porras en cumplimiento del cuarto mes de su fallecimiento. Su hija y nietos, agradecerán a sus parientes y amigos la asistencia a algunos de dichos actos religiosos.

Prototipo de las aguas nitrogenadas 1.636 metros sobre el nivel del mar Temporada oficial: De 15 de Junio a 21 de Septiembre. Pídanse aguas, tarifas, folletos é informes, a la Administración General: Coso, 87.—Zaragoza. Automóviles de LA TRANSPIRENAICA en Laruns y a la llegada de todos los trenes en Sabiñánigo. Grandes talleres de Joyería y Platería, de José Vivó. Alta joyería, aderezos, pulseras, aretes, alfileres corbatas, medallas, etc. Composturas y renovaciones. Precios sin competencia. Calle Chofrens, 6 principal, (al lado de la tienda de las Ollas).

Gran Establecimiento Balneario La Puda de Montserrat Abierto desde 1.º Junio a 30 de Septiembre a dos horas de Barcelona. Aguas termiales sulfurosas sódicas, azodadas y extraordinariamente radio-activas. Indicadas en la gota articular; reumatismo crónico-gotoso; afecciones artríticas, óstias, tum bago y neurálgias artríticas crónicas osteo artritis, peri-artritis, anquilosis, neuritis, atrofia muscular, trastornos consecutivos a la fiebris, sífilis, herpetismo y efecacismos en las bronquitis. Instalación inmejorable de baños, duchas, pulverizaciones é inhalaciones. Paseos a pie y pintorescos. Recreos varios. Restaurant de primer orden. Capilla con cultos solemnes. Teléfono permanente. Alumbrado eléctrico en todo el Establecimiento. Médico Director: Dr. D. Ubaldo Castells. Depósito de agua y tarquin: Droguería de Sres. Hijos de Blas Cuesta.

VICHY CATALAN. Aguas minerales medicinales naturales. Sin rival para el REUMATISMO, la GOTA y las afecciones al ESTÓMAGO, HIGADO, BAZO. No darse de estas aguas con entera fe (reserva de las aguas minerales). Precio 0'75 pías. botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia: RAMON CASANOVA BOIX, calle de Ruzafa, 7, Teléfono 776.

COLONIA ESCOLAR. En esta fortifican el organismo los alumnos atendiendo a su cultura intelectual y moral; hace de los alumnos una sola familia estrechando los vínculos de amistad. Los estudios que en las vacaciones caniculares pueden hacerse en la COLONIA son: preparación para ingreso, 1.º y 2.º curso (libres) y reposo de las asignaturas, para los exámenes de septiembre en el Instituto. Para más detalles COLEGIO BOIX, Torno San Gregorio, 7 y 9, ó en el PARQUE ESTEVAL. COLONIA ESCOLAR, Rocafort, invitando a visitarla a todos, pues con ello será muy honrado el director D. Esteban Estevan. RAFAEL CONEJOS SAN VICENTE, 16. Sección de sastrería.—Cortador especial para trajes de caballero.—Modisto acreditado para vestidos sastrero. Sección de espectáculos. Funciones para mañana. SALÓN ESCLAVA.—Ply Margall, 21.—Por la tarde a las 7: Matinée; Lo que no muere.—Por la noche a las 10: (extraordinaria) Despedida de la compañía y beneficio de los empleados del teatro; Amores y amorios. SALÓN ROMA.—Por la tarde a las 6: El presillero.—A las 7: La taza de té (reprise).—Por la noche a las 9: El Coco.—A las 10: (especial) La taza de té y Las romanas caprichosas. Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—San Norberto, obispo, y San Artemio, mártir. CUARENTA HORAS.—Principian en la parroquia de San Martín; se descubre a las diez de la mañana y se reserva a las siete y media de la tarde. ADORACION NOCTURNA.—Sagrada Familia. CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora de Covadonga, en el Salvador. Sociedad Valenciana de Electricidad. Fluído para alumbrado por contador a precios no concedido en esta plaza. Lámparas a tanto alzado, sumamente económicas. Fluído para motores y grandes consumos. Fluído para alumbrado a precios excepcionales. Se reciben avisos en las oficinas de esta sociedad, calle de las Comedias, letra A, y en la Sucursal, calle del Mar, 45, bajo.

Cronica religiosa

Esta se celebrará probablemente el domingo próximo, cambiándose el cartel en cuanto a los matadores si Vicente Pastor y Bienvenida no tienen esta fecha libre. El ganado del conde de Santa Coloma fue ayer mañana entorillado ante numeroso público, que elogió su bonita lánima y los indicios de bravura que demostraron los toros en dicha operación.

Sesión del Ayuntamiento

Bejo la presidencia del Alcalde, Sr. Ibañez Rizo, se ha abierto la sesión a las 4.45, aprobándose el acta de la anterior. Se aprobaron varios dictámenes, de los que sólo citamos algún interés general los siguientes: Que se publique un abecario para los libros de las escuelas y 20.000 Cartillas contra la tuberculosis; exigir 750 pesetas de fianza al administrador del Instituto de Higiene y Higiencia para obras. Se discute ampliamente un dictamen proponiendo se amplíen las obras de adoquinado de las calles de Pueblo Nuevo del Mar.

Teatros y artistas

PRINCIPAL.—Con el cuento fantástico de Martínez Sierra, El palacio triste y la comedia en tres actos de Linares Rivas De rosa, se celebró el sábado último la función a beneficio del Sr. Tuñer, y el teatro se llenó de público, pues es éste uno de los actores que siempre han concurrido en Valencia. El delicioso cuento del poeta Martínez Sierra obtuvo una interpretación esmerada, mereciendo unánimes elogios las escritoras Blanco, Bárcena, Salvador y el Sr. Carri. De rosa, más que el problema planteado que ya no interesa, mereció los aplausos de la concurrencia, por la forma, llena de acierto, del ilustre autor de El abuelo, y por la interpretación, que resultó una verdadera filigrana. El beneficiado encarnado con una sobriedad admirable y una gracia discreta imponderable un papel de noble desprecupado, conocedor del mundo, simpático y atrayente. Los aplausos que obtuvo fueron tan merecidos como los que en regateo otorgó el público a la señora Guerrero, a la señora Canelo y a la señora Bárcena, y a los Sres. Díaz de Mendoza, Cirera, Carri, Vargas y Mesajo. Anoche obtuvo un éxito personal la señora Guerrero desempeñando el papel de protagonista de Mariana, la hermosa obra de D. José Echegaray. Bien estuvieron asimismo los Sres. Díaz de Mendoza, Cirera, Carri y Justo, y para todos hubo aplausos. En este teatro, habiendo el público a los artistas por la esmerada interpretación que dieron a Entre doctores y a La corona verde. Mañana se despedirá la compañía del público con la obra Amores y amores, que con la que debutaron tan apreciables artistas. La campaña ha sido brillante; se ha hecho arte y el público ha respondido. La empresa, para corresponder al favor del público, se propone no dormirse sobre los laurelos el próximo año.

Toros y toreros

Madrid.—Con el ruído imposible por la lluvia, empezó la corrida, después que una vez los baches hubo tapado con arena. Michaco estuvo bien, y Gallito, en el último toro, lo hizo muy mal, y el público armó una bronca de las que forman época. Sevilla.—Debutó Pepe-Hillo, alternando con Vázquez II y Domingín. El debutante fué cogido por su segundo cuando lo volvió aparatadamente. Condujo a la enfermería, se le apreció salida de la ingre derecha, con el estado del diestro es gravísimo. Vázquez II y Domingín estuvieron afortunados y fueron aplaudidos. En la prensa.—El tiempo obligó ayer a suspender la plaza de Toros a suspender la corrida.

Seguid este Consejo

En todas las afecciones de los bronquitos y pulmones acompañadas de sofocación, opresión, expectoración tenaz, los polvos Louis Le-gras producen efectos maravillosos. En menos de un minuto calman los accesos de asma, catarro, sofocación, opresión, la tos de bronquitis crónicas, consecuencias de influenza y curan por progresivamente. 8 pastillas cada caja en farmacias. Depósito en Valencia: García Zanoero San Vicente, 121.

Agencia Moncheta

Por Telegrafo y Telefono La votación del sábado He aquí algunos detalles de la votación del proyecto contra los consumos: Votaron favorablemente 164 ministeriales, cuatro palatinos, cuatro republicanos, cinco independientes y un conservador (Villaruta, actual embajador en Londres), y en contra 55 conservadores, cuatro independientes, dos ministeriales (Apina y el marqués de Morilla), un regionalista y un eclesiástico (el de Sión). Han dejado de votar los ministeriales duque de Tevega, Agelet y Riestra (ausente). También han dejado de votar 61 conservadores. El senador Sará fué conculcido en brazos por los njerres. El general Polavieja votó en favor del proyecto. El Sr. Canalejas se muestra satisfechísimo. Cuando se proclamó la votación a favor del proyecto resonó una salva de aplausos. La mayoría corrió los votos en contra. También aplaudieron muchos conservadores. Al salir el Sr. Canalejas a los pasillos se repitieron los aplausos de los senadores ministeriales. A los periodistas se nos facilitó la siguiente nota de las votaciones que obtuvieron en el Senado los proyectos más importantes durante las últimas legislaturas: Convenio con la Santa Sede, 157 votos contra 86; Azúcar, 172 contra 45; Industrias marítimas, 141 contra 59; Jurisdicciones, 183 contra 14; Terrorismo, 180 contra 30; Descanso dominical, 155 contra 2; la ley del Caudado, 149 contra 85, y la de Consumos, 178 contra 63. Muchos senadores afirmaban que el señor Maura les telegrafió ayer rectificando la orden de que votasen, salvo para aquellos que tuvieran escrúpulos de conciencia. Consejo de ministros Los ministros se reunieron en Consejo en el Senado, que duró hora y media. Al salir dijeron que habían cambiado impresiones sobre el resultado de la votación, que no esperaba el Gobierno fuese tan brillante. Se habló de Marruecos, confirmando el general Luqua las últimas noticias de Alcazarquivir. Se ocuparon también de la huelga de albañiles, dando cuenta el señor Barroso de las precauciones adoptadas para impedir cualquier alteración de orden público. Parece que los socialistas están muy disgustados con el Gobierno; pero éste dice que persistirá en su criterio, a pesar de las censuras de los perturbadores. El día del presidente El Sr. Canalejas, durante la mañana de ayer, fué muy visitado y felicitado por el éxito obtenido en la votación definitiva del proyecto de supresión del impuesto de consumos en el Senado. También recibió a los periodistas, con quienes conferenció un buen rato, confirmando la noticia de que el Carlos V había salido para Larache, con 200 soldados de infantería de Marina, que desembarcarán en dicho puerto, caso de que el consúl español allí lo considere necesario. Hablando de esto, exclamó el Sr. Canalejas: «Nada de conquistas ni de aventuras, señores. Todo ello no tiene por objeto más que realizar un acto de presencia para garantizar la seguridad en todo el territorio sometido a la influencia de España, y puesto que el tabor español de Larache es realmente pequeño, dichas fuerzas de infantería de Marina se quedarán allí para reforzar, pues hay necesidad de garantizar las vidas y haciendas de la colonia española en Alcazarquivir, que es muy numerosa.» Añadió que aunque reconoce que la situación es de tal índole que llega a preocupar, se dominará con facilidad. Hablando después de la huelga de albañiles, dijo que no le extrañaban las censuras que en el mitin obrero de ayer le dirigieron los oradores, pues las esperaba, y añadió que, a pesar de todo, el Gobierno no se separará ni un ápice de la línea de conducta que respecto a esta cuestión se ha trazado, y continuará en su actitud. El jefe del Gobierno permaneció en su domicilio toda la tarde, trabajando en los asuntos de actualidad. Dió orden de que nadie fuera recibido, y al anochecer salió a la calle, dando un paseo a pie por las vías más céntricas. El señor Canalejas encontró a varios periodistas, a quienes dijo que había estado esperando toda la tarde nuevas noticias de Alcazarquivir y Larache, y no las había recibido, ignorando, por lo tanto, si ya se había efectuado el desembarco de las tropas españolas de infantería de Marina. Finalmente, al despedirse de los periodistas, el jefe del Gobierno dijo que se marchaba a descansar, pues se hallaba muy fatigado por la intensa labor de estos días. Cpilla en Palacio Ayer habecapilla pública en Palacio con motivo de la festividad de Pentecostés. La concurrencia fué tan numerosa como de costumbre. Primero llegó a la capilla la comitiva de la reina doña María Cristina, que ocupó la tribuna baja, y poco después llegó el rey con su séquito. Su majestad vestía uniforme de general de artillería. Ocupaban el presbiterio el Nuncio de Su Santidad y el Obispo de Sión. Oció un capellán de la Real Casa. El rey, después de la misa, marchó al tiro de Pichón de la Casa de Campo, donde almorzó con varios aristócratas. Boda aristocrática En la iglesia de las Redentoristas se celebró ayer la boda del duque de Medinaceli con la hija de los marqueses de Camarasa. Fueron padrinos de los contrayentes el marqués de Camarasa y la duquesa de Santo Mauro. Al acto asistieron representaciones de los reyes y lo más granado de la aristocracia madrileña. Como nota típica ha de consignarse que las señoras asistieron tocadas con mantillas blancas. Fallecimiento de un diplomático Telegramas de Biarritz, recibidos a última hora en Madrid, dan cuenta del fallecimiento del que hasta hace poco fué embajador de España en Roma, Sr. Ojeda. La noticia de la muerte de tan distinguido diplomático ha producido grandísimo sentimiento.

Descarrillo

Ayer tarde el tran correo de Málaga descarrilló entre Torre del Campo y Jaen. Por causas ignoradas aún ocurrió el accidente ferroviario, cayendo tres coches por un terraplén bastante alto. A consecuencia del siniestro han resultado 14 heridos, 11 de ellos leves, los otros tres graves. Uno de estos últimos es el arropente de Alcalá la Real. Los tres mencionados vagones y dos furgones han quedado destrozados. Ha salido un tren de socorro al lugar de la catástrofe.

Madrid 4, 14-30 La prensa

El Universo.—Acusa al gobierno portugués de tiranía jacobina, y publica la protesta del capitán Couzelos y del Provincial de los Jesuitas. La Mañana.—En lugar de ardenlo de fondo publica una carta de Viena diciendo que Austria está de conformidad absoluta con Alemania en los asuntos de Marruecos, y que con los puntos de vista del Gabinete de Viena están acordes todas las cancellierías europeas. El País.—Dice que el conflicto obrero se resolverá sin ir a la huelga general. Añade que el Gobierno se halla en el dilema de intervenir inteligentemente y con buena voluntad, pues lo contrario sería una provocación a la huelga general. El Liberal.—Se ocupa de la supresión del impuesto de consumos y dice: «Ganada la batalla en el Parlamento, precisa vigilar a los matuteros parlamentarios, municipales y periodísticos. La esperanza de los conservadores y de los consumidores se halla en el fracaso del impuesto sobre el inquilinato y en el mantenimiento de la actual carestía de los artículos de primera necesidad. Precisa evitar las artimañas y las confabulaciones de los consumidores. El Debate.—Trata del Congreso Eucarístico próximo a celebrarse, y dice: «El Congreso Eucarístico será provechoso, aun para aquellos que solo miran a tierra, pues el Arte, la Ciencia y la Fé se fundirán en estrecho abrazo.» El Imparcial.—Se ocupa del artículo del periódico Le Temps, que se refiere a España y Marruecos, y dice: «Imposible tomar en serio lo que se ha escrito en Le Temps. Quizá la perturbación de Larache ha motivado manejos de elementos franceses. La aspiración de España consiste en usar de sus derechos en la medida de nuestras fuerzas.» Marineros condecorados Bilbao.—En Ondarrosa se celebró ayer con gran solemnidad el acto de imponer las condecoraciones a los marineros que el día 24 de enero del año corriente expusieron sus vidas en el salvamento de unos pescadores. Después de asistir a misa, se trasladaron los marineros condecorados a la casa ayuntamiento, en donde pronunciaron sentidos discursos el comandante de Marina y otras autoridades, imponiéndoles las condecoraciones a los agradecidos. Terminado el acto se dió un banquete a las autoridades y a los marineros condecorados. Detalles del descarrilamiento Jaén.—Se han recibido los detalles siguientes del descarrilamiento. Se cree que al descarrillar la locomotora se desenganchó el tren. No ha resultado muerto alguno. Han llegado dos heridos graves. Los leves y contrusos son en número considerable. Ha quedado destrozado todo el material. De Alhucemas Los kabileños han acordado en definitiva imponer fuerte multa al moro Sauson y quemarle la casa por haber asesinado a otro indígena. Una comisión del poblado de Adjir ha conferenciado con el comandante de la Plaza. Se guarda reserva acerca de lo que tratan. Sigue fondeada la lancha Cartagenera a consecuencia de serla imposible marchar a Mar Chica por causa del temporal. De Ceuta Ceuta.—Reina tranquilidad completa, hasta el punto de que a muchos militares se les ha permitido marchar a la feria de Algeciras. Madrid 5, 16-15 Consejo de ministros A las doce de la tarde se han reunido los ministros en Gobernación con objeto de celebrar Consejo. A la una y media salió el ministro de Fomento, manifestando a los periodistas que se había tratado en primer término de las justas felicitaciones que de toda España está recibiendo el Gobierno por la aprobación de la ley suprimiendo el impuesto de consumos. Se acordó la exención del impuesto de transporte sobre las hortalizas; el expediente del Jarama; el de obras de defensa del río Guadalmedina, para evitar las inundaciones en Málaga, y destinar el canal de aguas a riegos. Asimismo se aprobó la permuta de cruces de Beneficencia, entablada entre la señora condesa de Campo Guro y el señor Solá. Nos dijo también que se habían ocupado del giro de los debates, y negó que se tratara de la persona que había de sustituir al Sr. Ruiz Valarino en la cartera de Gobernación. De Marruecos Nos manifestó el Sr. Gasset que los buques españoles habían llegado frente a Larache, a pesar del fuerte temporal de Levante. Ignoraba el Sr. Gasset cuándo desembarcaría la tropa, y si había conferenciado ya el comandante del crucero Cataluña con el consúl español. Las huelgas De las huelgas nos transmitió las siguientes impresiones: La de Madrid va por buen camino. En la de Bilbao el Gobierno está dispuesto a proceder con rigor contra los obreros ferroviarios que, hallándose en minoría, tratan de imponerse cometiendo atentados como el de anoche, colocando vagones en la vía. En el Senado Los conservadores del grupo que pretende pedir votación nominal para todos los asuntos, se hallan desde primera hora en el Senado dispuestos a cumplir su promesa. Esto originará tardanza en el comienzo de la sesión, pues a las tres y media hay muy pocos senadores todavía en la Cámara. De Gracia y Justicia Hoy ha firmado el rey los siguientes decretos: Nombrando por oposición canónigo de la Catedral de Cuenca a D. Juan Cristóbal Escrbano. Capellán de los Reyes Católicos de Granada a D. Mariano de la Vega. Concediendo un indulto reglamentario.

Madrid 5, 17-18 Closures de las Cortes

Dícese que en el Consejo de ministros celebrado esta mañana se ha tratado del cierre de las Cortes, con el fin de empezar el estudio de los proyectos de ley complementarios de los votados recientemente y preparar las elecciones municipales. Entonces se proyectará la cartera de Gobernación y se firmará una extensa combinación de gobernadores, que se asegura que ya está preparada y dispuesta para someterla a la sanción regia. En Palacio Hoy han cumplimentado al rey los generales Sres. Navarro, Casanova, García de la Concha y Gallardo, el agregado militar a la embajada argentina, el duque de Medinaceli con su esposa y los padrinos, que han ido a Palacio en la carroza París, de gala. Lo de Canarias También ha estado en Palacio con objeto de cumplimentar a la reina doña María Cristina y agradecer la felicitación que le transmitió con motivo de ser su santo, el Sr. León y Castillo. Al salir de la regia estancia el marqués del Muni nos permitimos los periodistas interrogar acerca de la cuestión de Canarias. «Aquello—nos dijo—está tranquilo. Opino que debe discutirse ahora, pues el aplazamiento produciría mal efecto. El asunto constituye un nudo que hay que cortar.» Dirección de periódicos Ha cesado en la dirección del periódico La Mañana D. Dionisio Pérez. De la dirección de El Debate se encargará el catedrático Sr. Pérez Bueno. El proyecto de colonización El proyecto de colonización interior, leído esta tarde en el Congreso por el Sr. Canalejas, tiene por objeto imprimir actividad al procedimiento iniciado por la ley Besada y procurar que arraiguen en la nación las familias desprovistas de capitales, disminuyendo la emigración, onitvando los campos y contribuyendo a la transformación de los secanos en regadío en aquellas zonas donde ya tiene trabajos iniciados el Gobierno y en aquellas otras en que todavía los proyectos se hallan en estado. Consta el proyecto de ley de 42 artículos. Se tiene en ellos a subdividir la propiedad del Estado, ayuntamientos, pueblos y particulares que los estudios aconsejen, creándose colonias agrícolas ó facilitando la creación de las mismas por individuos ó empresas particulares. LAS CORTES Madrid 5 Congreso Abra la sesión el señor conde de Romanones a las 3.40. En el banco azul los Sres. Canalejas, de uniforme; Barroso, Pidal y Gasset. El Sr. Lombardero pide votación nominal para la aprobación del acta. El presidente declara que para pedir eso son necesarios siete diputados. Se adhieren a la petición del Sr. Lombardero varios diputados conservadores. Se aprueba el acta por 145 votos. El Sr. Canalejas sube a la tribuna y lee el proyecto de colonización interior. Se reanuda la interpelación sobre el agua de Torremolinos. El Sr. Armaza rectifica. Insiste en que los contratos y convenios estipulados por la empresa son ilegales. No reconoce en ésta personalidad jurídica. Lamenta tener que combatir a un empresario de obras que es diputado. Refuta los argumentos del Sr. Bergamín. Se suspende el debate. El Sr. Iglesias (D. Pablo) protesta de la conducta observada por las autoridades durante los sucesos ocurridos el viernes último en la Puerta del Sol. Pregunta si el Gobierno aprueba esta conducta, y para el caso de que la contestación sea afirmativa, anuncia una interpelación. El Sr. Canalejas aprueba la conducta de las autoridades mencionadas y acepta la interpelación. El Sr. Iglesias (D. Pablo) afirma que la policía tuvo la culpa de los sucesos. Los obreros iban pacíficamente con el propósito de manifestarse por los atropellos cometidos contra los huelguistas. «Estos procedimientos, más que de gobiernos democráticos, parecen propios de Narváez.» Justifica la huelga de los albañiles, por no cumplir los patronos el contrato del trabajo y negar personalidad a la Sociedad obrera para contratar el personal. Recuerda los trabajos realizados por los Sres. Ruiz Valarino, Alcalde, Barroso, Canalejas é Instituto de Reformas Sociales, y recuerda también la huelga de Bilbao en la que el Sr. Canalejas intercedió para que transigieran los patronos. Ahora no se ha tomado el mismo interés el Sr. Canalejas. Protesta de que no se dejase concurrir a los albañiles al entierro del cadáver de uno de sus compañeros. Protesta asimismo de que fuera recogido el periódico, órgano de los albañiles, en el cual nada pecaminoso se contenía. Repite que la forma de proceder del Gobierno es propia de González Bravo ó Narváez. «Ya sé—continúa—que para celebrar una manifestación se necesita permiso de la autoridad, pero otras veces se ha consentido sin este requisito por halagar a algún político. El procedimiento empleado con los obreros albañiles es inusitado. Ayuda al Sr. Lamana, que presenció cómo evolucionaba la fuerza pública en la Puerta del Sol. Se ha procedido de un modo que no puede tener justificación. Tema que el procedimiento adoptado tenga por objeto destruir la fuerza de los obreros. «Si esto es así—continúa—resultaría peligroso. (Rumores.) Si va el procedimiento contra los obreros, repercutirá en provincias, pues todos ellos son amantes de solidaridad.» El Sr. Canalejas le contesta, diciendo que al hablar de los que intervinieron para solucionar la huelga omitió al Sr. Azcárate, que no es precisamente un González Bravo ni un Narváez. (Risas.) Afirma que intervino personalmente para solucionar la huelga, y sus gestiones fracasaron por intranquilidades de los obreros. Cree próximo el arreglo, pues así lo desea la mayoría de los obreros. Senado Comienza la sesión a las cuatro en punto de la tarde, presidiendo el Sr. Montero Ríos. En el banco de los ministros se halla el de la Guerra. El Sr. Concas, asente de la Cámara en la sesión del sábado, pide se una su voto al de la mayoría en el proyecto de supresión de los consumos. Orden del día. Se reanuda el debate sobre el proyecto de casas baratas. El Sr. Albornoz combate el dictamen.

Cree imposible el abaratamiento del transporte de los materiales de construcción.

El abaratamiento de los solares sería el único medio para conseguir casas baratas, pero ello después de aprobado el proyecto de supresión de los consumos, ha de ser difícil, por quitárselo a los ayuntamientos los medios conducentes a dicho fin. Cree necesaria la unificación del proyecto. Le contesta el Sr. Sanz Escartín, de la comisión. Rectifican. Entra en la Cámara el ministro de Hacienda. Se aprueba el art. 8.º, y se suspende el debate. Se aprueban el dictamen sobre la revisión de los expedientes para la concesión de la cruz de San Fernando a los señores Royo y Galiche, y el proyecto concediendo pensiones a las familias de los médicos que fallezcan cumpliendo con sus deberes facultativos durante las epidemias. Se aprueba asimismo la exención de derechos por concesión del marqués de Dos Fuentes al Sr. Antón del Olmet. Continúa la sesión. Madrid 5, 18-18 Las obras de puentes La comisión que ha de dictaminar en el proyecto de obras de puentes se ha constituido, nombrando presidente al Sr. Mellado y secretario al Sr. Romero. La ley de Sanidad Ha continuado hoy la información pública ante la comisión que ha de dictaminar en el proyecto de reforma de la ley de Sanidad. De Marruecos Tánger.—El consúl de España en Larache anbió a bordo del crucero Cataluña en compañía del comandante del tabor de la policía española. Conferenció durante una media hora con el comandante del buque y bajo a tierra con un marinero, que estableció el telégrafo de señales en la azotea del consulado. En Larache se hace la vida normal. La ley de Asociaciones Ante la comisión que entiende en el proyecto de ley de Asociaciones ha continuado hoy la información pública. El Sr. Martí, representante de los viajeros de comercio, ha combatido el proyecto por creer que tiende a legalizar el trabajo de las Ordenes religiosas. Cree inusitado autorizarlas para ello. La lucha industrial con las Ordenes religiosas será imposible, entre otras razones, porque éstos no se ven precisados a pagar a sus obreros. El proyecto debe limitarse a regular el derecho de asociación, eliminándose del mismo todo lo que se refiera al trabajo industrial. El Sr. Mateos de la Villa, en nombre de la Juventud Católica, ha pronunciado un elocuente discurso en defensa de los religiosos. Ha dicho que el Sr. Canalejas, obsesionado por lo que ha visto hacer en Francia, trata de implantar en España un verdadero galicismo jurídico. EXTRANJERO De Portugal Valencia de Miño.—Llegaron 1.200 republicanos de Oporto, a quienes se les hizo un recibimiento entusiasta. Se celebró un mitin, en el que se sostuvo que se consolidará la República. Los expedicionarios desistieron del proyecto de visitar a Tuy. Lo de Marruecos París.—El periódico Le Journal des Débats ataca a España y dice que el Gobierno francés tiene en sus manos el fracaso de los proyectos de los alemanes y españoles contrarios a los intereses de Francia. Añade que le bastaría a Francia pedir el cumplimiento del Acta de Algiciras. Tánger.—Se han recibido noticias de Alcazarquivir participando que sigue inspirando inquietudes la actitud del Roghi. Muchos indígenas se han refugiado en la ciudad en demanda de protección. El Tazla ha llegado hasta Gokra, saqueando é incendiando los aduana. Aumenta el número de sus partidarios fanatizados por las predicciones. Se sabe que atacó a Zugara, robando muchos ganados. Últimamente atacó la mehalá del capitán Moreaux, volviéndose luego a su refugio de Mesmuda. Noticias de Barcelona Barcelona 5, 17-10 Accidente automovilista De regreso de las carreras volcó un automóvil en el que iban cinco señoras, entre las que figuraban las hijas del Sr. Coll y Pujol, resultando todas heridas. También resultó herido el chauffeur. En la misma carretera se cayó un ciclista, hiriéndose. Weyler El general Sr. Weyler regresó anoche de Madrid, encargándose inmediatamente de mando del distrito. Matrimonio Ha contraído matrimonio un hijo del señor duque de Solferino, habiéndolo apadrinado, por medio delegación, el jefe de los tradicionalistas D. Jaime de Borbón. El proyecto de ley de Asociaciones Mañana marcharán a Madrid, con objeto de informar en el proyecto de ley de Asociaciones, los Sres. Parellada, Borrell y Saenz. El jueves marcharán, con el mismo objeto, los Sres. D. Magin Fábregas y conde de Santa María de Pomés. Regatas suspendidas Por causa del fuerte viento que sopla han sido suspendidas las regatas de canoas automóviles anunciadas para esta tarde. Censuras oficiales Madrid 5, 17-19. 4 por 100 interior 2a mes. . . . . 85'10 4 por 100 interior . . . . . 85'32 4 por 100 interior 2a próxima. . . . . 00'00 Amortizable 5 por 100. . . . . 101'60 Amortizable (nuevo). . . . . 93'50 Banco de España . . . . . 457'00 Tabacalera. . . . . 331'50 Cables París. . . . . 7'95 Cambios Londres. . . . . 27'81 París 5 4 por 100 exterior. . . . . 00'00 Aduaneras 43'75, 12'50, 00'00. Cedulas hipotecarias. . . . . 509'00 Rto de la Plata. . . . . 102'00 Imp. de J. Guix, Miñana, 7 y 9, Valencia

